

Cuba met en œuvre des actions pour pallier l'impact de la sécheresse



La Havane, 7 fév. (RHC) Cuba a mis en œuvre des actions afin d'atténuer les effets de la sécheresse à quatre mois de la fin de la saison sèche, avec un déficit évident dans les barrages.

Le gouvernement a demandé aux gouvernements locaux d'activer des groupes de travail pour lutter contre ce phénomène, dont les actions incluent le développement d'investissements pour une meilleure

utilisation des ressources en eau.

Un reportage de la télévision cubaine met en avant parmi ces projets une station de pompage flottante dans la municipalité de Gibara, située à la province de Holguín, dans le nord-est de Cuba, qui constitue la quatorzième de ce type installée dans le pays.

Le territoire de Holguín, celui de Las Tunas et Guantánamo, aussi à l'est et plusieurs municipalités des provinces de Santiago de Cuba et Sancti Spiritus, figurent parmi les zones les plus touchées par la sécheresse.

En février les barrages cubains auraient atteint 55% de leur capacité totale, avec un déficit d'environ 800 millions de mètres cubes d'eau, par rapport à la moyenne pour cette période de l'année.

Compte tenu de la fréquence de ces phénomènes, le gouvernement cubain a mis en œuvre un plan de lutte pour atténuer la sécheresse avec l'application des mesures à court, moyen et long terme, qui incluent des investissements, des actions de maintenance, ainsi que la diffusion d'information sur ce thème.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/285381-cuba-met-en-oeuvre-des-actions-pour-pallier-limpact-de-la-secheresse>



Radio Habana Cuba